



Technique grâce à laquelle on utilise des informations relatives à une fonction normalement inconsciente du cerveau pour en acquérir un contrôle conscient.

Lucie est confortablement installée dans un fauteuil et écoute de la musique.

Lui sont placées des électrodes sur le crâne sur certaines zones assez précises ainsi que sur les oreilles, ces électrodes sont reliées à un encodeur permettant d'amplifier l'activité électrique du cerveau car cette dernière est faible aux endroits où sont placées les électrodes.

Lucie écoute et regarde des images sur un écran, aucun courant ne revient au cerveau, ce n'est pas une stimulation contrairement à la méthode Tomatis.

Le praticien a devant lui un autre écran lui permettant de visualiser des bandes de fréquences. L'activité est alors transmise à l'ordinateur du praticien et lors de très fortes variations, il y a une interruption de la musique tellement subliminale que c'est le non conscient qui perçoit l'interruption et en découle une cascade de changements chez l'individu.

Le cerveau se réorganise.

Lucie a fait de nets progrès, elle a commencé à dire mamaman et papapa, nous étions super contents, enfin nous pouvions entendre le son de la voix de notre fille.

Les progrès ont suivi, c'est une méthode que je recommande et que nous poursuivrons.